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令和 6 年度 第 1 回 大分市地域公共交通協議会 協議結果・議事要旨 

 

1. 日 時 令和 6 年 6 月 3 日（月） 午後 2 時～3 時 

2. 会 場 大分市荷揚複合公共施設（大分市役所別館）6 階 多目的大会議室 

3. 出席者 別紙参照 

4. 議 事 

（1） 令和 5 年度決算および令和 6 年度予算案について 

[協議結果]  承認 

[議事要旨]  次頁参照 

 

（2） 大分市地域公共交通協議会会則の改正について 

[協議結果]  承認 

[議事要旨]  次頁参照 

 

（3） 大分市地域公共交通計画の進捗状況について 

[協議結果]  承認 

[議事要旨]  次頁参照 

 

（4） 大分市地域公共交通計画の変更について 

[協議結果]  承認 

[議事要旨]  次頁参照 

 

（5） 大分市地域公共交通利便増進事業について 

[協議結果]  承認 

[議事要旨]  次頁参照 

 

（6） 「ふれあい交通」弓立ルート通学便の運行時刻変更について 

[協議結果]  承認 

[議事要旨]  次頁参照 

 

5. その他 次項参照 

以上 



2 

記 

議事要旨 

（1） 令和 5 年度決算および令和 6 年度予算案について 資料 1 

 

番号 発言要旨 回答要旨 

― ― ― 

 

（2） 大分市地域公共交通協議会会則の改正について 資料 2 

 

番号 発言要旨 回答要旨 

― ― ― 

 

（3） 大分市地域公共交通計画の進捗状況について 資料 3 

 

番号 発言要旨 回答要旨 

1 

【委員】 

大分市地域公共交通計画で

は、目標を達成するために実施

する取組について、実施予定期

間を「前期」「中期」「後期」と設

定しており、具体的なスケジュ

ールが明確になっていない。こ

のため、各取組の評価をする際

に、着手時期や進捗状況は適切

なのかが判断しにくいと感じ

る。今後は新たな取組に着手す

るなど、事業の進展がみられた

場合は、年度当初の協議会にお

いて委員へ情報共有をお願いし

たい。 

また、各取組の達成度や進捗

状況が具体的に把握できるよ

う、詳細に記載してほしい。 

 

【事務局】 

 新たに実施する取組について

は、その都度協議会にて委員へ

報告・共有する。 

また、達成度や進捗状況の記

載方法については、来年度以降

対応できるよう検討を行う。 

 

 

 

 



3 

番号 発言要旨 回答要旨 

2 

【委員】 

P30「5.各基本方針の検証結

果」には、「4.評価指標の整理」

に記載してある指標の達成状況

を追記した方がよい。 

分析をする際には、達成でき

なかった理由だけではなく、達

成できた理由も分析すること。 

 

【事務局】  

いただいたご意見を反映させ

たのち、国へ報告することとす

る。 

 

3 

【委員】 

（要望事項） 

長寿応援バスの ICカード化を

早期に実現してほしい。 

また、「大分きゃんバス」の認

知度向上に向けて、周知・広報を

より一層に取り組んでほしい。 

 

― 

 

（4） 大分市地域公共交通計画の変更について 資料 4 

 

番号 発言要旨 回答要旨 

1 

【委員】 

P7 に「稼働率が低いルートに

ついては、利用の増加を目指し

た取組を実施する。取組をした

ものの利用がないルートについ

ては、運行を廃止し、事業の効率

化を図るものとする。」とある

が、稼働率を低いと判断する基

準や、利用増加を目指した取組

を実施し、増加がみられないと

判断するまでの期間についての

基準はあるか。 

【事務局】 

 「ふれあい交通運行事業実施

要綱」では稼働率 20％を基準と

している。 

取組の実施期間に定めはない

が、年度の区切りが見直しのタ

イミングになると考えている。 

引き続き、地域検討会等にお

いて、地域の実状や稼働が少な

い理由を把握し、利用者ととも

に、運行を継続できる方策を検

討する。 
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番号 発言要旨 回答要旨 

2 

【委員】 

 P9 柞原・机張原線に関する、

「2.定量的な目標・効果」や

「3.2.の目標を達成するために

行う事業及びその実施主体」な

ど、保留としている事項の決定

時期など、今後のスケジュール

は、どのように考えているか。 

 

【事務局】 

 沿線住民と意見交換を行った

ところであり、関係者と協議を

進め、8 月に予定している本協議

会で計画の変更を諮りたいと考

えている。 

 

 

（5） 大分市地域公共交通利便増進事業について 資料 5 

 

番号 発言要旨 回答要旨 

― ― ― 

 

（6） 「ふれあい交通」弓立ルート通学便の運行時刻変更について 資料 6 

 

番号 発言要旨 回答要旨 

― ― ― 

 

 

その他   

 

番号 発言要旨 

1 

【委員】 

 一部地域で解禁された「ライドシェア」の導入について、乗務員

不足など、現在タクシー業界が抱える課題が全て解決できるわけで

はない。特に大分市のような地方都市においては既存のバス、タク

シー事業者が運行を継続し、地域公共交通を維持・確保することが

肝要であると考える。 

 私ども交通事業者は、利用者の安全を最優先に、障がい者や免許

返納者への割引制度の運用などの企業努力をしながら、住民のライ

フラインである地域公共交通を維持・確保する姿勢で取り組んでい

ることを再度ご認識いただきたい。 

 

以上 


